

MONTFAVET

Bientôt une grille à la Cantonne

Après des travaux de réhabilitation de la Maison de retraite du Clos de la Jarretière, les aménagements se poursuivent pour que le parc de la Cantonne soit plus accessible aux personnes âgées et à la population en général. Ainsi, le mur d'enceinte démolie sera remplacé par une grille. Dans quelque temps, un parcours sportif pour les seniors et une amélioration des jeux pour les enfants seront réalisés, tout comme un parcours de reconnaissance des arbres. Il est par ailleurs prévu d'améliorer les espaces verts autour de la résidence de la Jarretière.



ARMÉE DE TERRE

Ils ont signé leur engagement

Ils étaient 19 jeunes à signer leur premier contrat d'engagement au sein de l'armée de terre lundi dernier. Pour 2019, l'armée de terre recrute 15 000 jeunes filles et garçons, pour servir dans la centaine de spécialités qu'elle propose et dans une grande variété de contrats. Avec ou sans diplôme chacun peut tenter d'intégrer l'armée de terre, partenaire majeur des jeunes dans la bataille pour l'emploi et servir dans un métier hors du commun comportant un avenir à portée de main.

→ En savoir plus : [sopager.fr](#), 32 rue Joseph-Vernet, 27 04 90 14 52 93.



Un tour en ville

ON EN PARLE...

UN WEEK-END TIMBRÉ !

Organisée tous les ans depuis 1938 par la Fédération française des associations philatéliques, la Fête du timbre se déroulera samedi 9 et dimanche 10 mars. Après le sport en 2018, c'est l'automobile qui est à l'honneur cette année. Une bureau temporaire sera installé dans la salle des fêtes de l'Hôtel de ville avec au programme : oblitération spéciale, des stands et des expositions philatéliques, une tombola, des souvenirs, des ateliers créatifs autour du timbre pour permettre aux plus jeunes de venir s'initier à la philatélie tout en s'amusant.

Samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h et dimanche de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h 30.

LE PLANTEVIN NOUVEAU EST ARRIVÉ

Fort de quelques 13 titres, le dernier album de Jean-Bernard Plantévin, chanteur d'expression provençale, auteur, compositeur, interprète, poète et troubadour des temps modernes vient de sortir, intitulé "Plan-Plan Plantévin", il sera officiellement présenté le lundi 10 mars, à 14h30, lors d'un grand récital au théâtre Benoît XII, 12 rue des Teinturiers. Entrée libre.

En savoir plus :
04 90 86 27 76.

LA BRADERIE APPROCHE

Notez le rendez-vous, la cinquième braderie des commerçants du centre-ville se déroulera les 15, 16 et 17 mars, de 10 h à 19 h. Près de 600 boutiques devraient y participer.

Témoin d'un événement ou organisateur d'une manifestation dans votre quartier ? Merci de nous adresser à [laville@laprovence-presse.fr](#)

Nous contacter aussi au 04 90 80 70 30. Demander le service "Tour en ville".

"Ma coloc est retraitée ! "

GRAND AVIGNON L'association La logitude propose des cohabitations intergénérationnelles

Cette cohabitation est porteuse de joie, de bonheur et surtout d'une amitié, expliquent Martine et Inès qui cohabitent. L'une est à la retraite, tandis que l'autre est une jeune lithérienne de 21 ans. Elles vivent ensemble grâce à l'association La Logitude qui favorise la cohabitation intergénérationnelle.

Inès a fait ses études dans les Vosges mais a toujours voulu vivre dans le Sud. Seul problème, elle ne connaissait personne sur place et ne souhaitait pas vivre seule. "La cohabitation intergénérationnelle me trouvait dans la tête. Je suis tombée sur une annonce de La Logitude et ça m'a tout de suite plu."

Aucune contrainte, juste du savoir-vivre

Martine "retraite (sa) vie activement" et accueille des jeunes chez elle, à Châteauneuf-de-Gadagne, depuis 2016. "Dans la société dans laquelle on vit, avec l'individualisme grandissant, il est temps de revenir à de la solidarité. La cohabitation intergénérationnelle permet de s'enrichir les uns des autres. Pour moi, ça correspond exactement au sens que je voulais donner à ma nouvelle vie. Ce n'est pas de l'assistanat, c'est



Stella Bacchiocchi, fondatrice de l'association La Logitude, accompagnée de Martine et Inès, colocataires.

PHOTO S.T.

simplement des liens humains. Chacun fait ce qu'il veut" précise Martine, qui veut mettre un terme aux clichés de ce nouveau genre de colocation : "Cette cohabitation peut se résumer par les mots liberté et respect".

Bien qu'elles ne s'imposent aucune contrainte, une vraie

complicité s'est créée entre les deux femmes qui partagent certains moments ensemble, comme les repas par exemple. "Si Inès part plusieurs jours, je prends conscience que ma vie n'est pas la même quand je suis toute seule. On aime manger ensemble et se raconter nos journées", confie Martine.

Ce type de cohabitation n'est pas voué à combattre la solitude des personnes âgées. "Martine sort pratiquement plus que moi, elle est très active et dynamique", garantit Inès.

C'est généralement les jeunes, qui viennent faire leurs études en Vaucluse, qui font face à la solitude. "Je vis

un gros tournant dans ma vie. Avoir ce cadre est apaisant et sécurisant. Ça me permet de me sentir accompagnée et conseillée, c'est très agréable", admet Inès. "Le monde avance très très vite. Accueillir des jeunes comme Inès me permet de rester à la page", s'amuse Martine. "On apprend chaque grâce à l'autre", poursuit Inès.

En juin, les deux femmes devront se séparer. Les contrats que propose La Logitude durent le temps d'une année scolaire. "Il y a un attachement et une pointe de tristesse à l'idée de se quitter, mais je suis intimement convaincue que même si Inès partira à l'autre bout du monde, elle ne sera jamais loin. On restera toujours en contact", assure Martine. "C'est une aventure d'amitié joyeuse", reprend Inès.

Simon TACHDJIAN

En savoir plus : La Logitude, centre Magnan, 491 rue du Portail Magnan, Avignon, 04 90 85 26 22. Site : [lalogitude.org](#)

La Logitude : dix ans de partage, de rencontres, de complicité et une folle envie de se développer

Pour ses 10 ans, La Logitude organise son spectacle intergénérationnel le 16 mars, à 15 h à l'Espace culturel Folard, à Mouriès. "On veut juste s'amuser et montrer ce qu'est la cohabitation intergénérationnelle en jouant sur les clichés", explique Stella Bacchiocchi, fondatrice de l'association. Au quotidien, l'association propose de mettre en relation des retraités disposants d'une chambre libre et des jeunes de 18 à 30 ans à la recherche d'un

logement à moindre coût. "C'est en voyant ma voisine qui se plaint d'être seule, que j'ai eu envie de créer cette association", précise la fondatrice. Elle propose deux offres distinctes. La formule conviviale, avec un loyer de 200 € par mois, où le locataire est totalement libre de faire ce qu'il veut au quotidien. L'autre formule, solidaire, à l'avantage d'avoir un loyer gratuit, mais le locataire se doit d'être présent deux week-ends

par mois, tous les soirs, ainsi que la moitié des vacances scolaires, auprès de la personne âgée.

"Ce qu'on demande, c'est d'être ouvert d'esprit. C'est important pour nous de créer du lien social". Tout au long de la cohabitation, du début, où il faut poser les bases jusqu'aux adieux, l'association accompagne les colocataires. Elle organise des événements afin que tous se rencontrent et échangent. "Ça permet de

créer des amitiés. Avec des adhérentes, on s'appelle le gang des vieilles !"

Au total, 37 retraités accueillent chaque année des jeunes durant la période scolaire, de septembre à juin. "On a énormément de demandes mais pas suffisamment d'offres", indique Stella Bacchiocchi. Les offres sont principalement sur le Grand Avignon. "Si nous pourrions en avoir intra-muros ou proche du centre, ce serait magnifique."

S.T.

Aux Halles, Mardi Gras dignement fêté

La reprise en régie municipale des Halles depuis le 1^{er} mars s'annonce plutôt bien. La preuve, hier matin, dès 7 h, les commerçants ont partagé leur traditionnel petit-déjeuner mensuel, cette fois pour célébrer Mardi Gras.

Une seconde édition à succès, rehaussée de la présence de Cécile Helle, maire, et de Laurence Lefèvre, déléguée au centre-ville. Participant activement à la manifestation, le premier magistrat avait apporté des scones aux raisins maison, et son adjointe une tarte aux pommes. Un petit-déjeuner partagé en toute convivialité qui promet la poursuite d'une belle aventure dans un quartier en pleine mutation. La quarantaine de commerçants ne peut que s'en réjouir.



P.M.

Votre
ANNONCE
dans
La Provence
Légales



CONTACT

04.91.84.80.19